

Antrag

München, im Juli 2023

Fragen zu den Verkehrszählungen an der Salzstraße/Glücksburger Straße

Antrag:

Das Mobilitätsreferat der Landeshauptstadt München wird aufgefordert, dem Bezirksausschuss Bogenhausen zeitnah folgende Fragen zu beantworten

- Wozu dienen die aktuellen Verkehrszählungen an der Salzstraße/Glücksburger Straße?
- 2. Sollen die Ergebnisse die Datengrundlage für das Verkehrsgutachten zur Städtebaulichen Entwicklungsmaßnahme im Münchner Nordosten darstellen?
- 3. Wie aussagekräftig sind die erhobenen Zahlen aus Sicht des Mobilitätsreferats angesichts der zeitgleichen Sanierung der Salzstraße, die den Verkehr erheblich einschränkt?

Begründung:

An der Ecke Salzstraße/Glücksburger Straße wird momentan der Verkehr mithilfe von TOPO-Boxen gezählt. Dies ist sehr verwunderlich, da zeitgleich die Salzstraße saniert wird und der Verkehrsfluss daher deutlich eingeschränkt ist. Dies hat einen erheblichen Einfluss auf den zu beobachtenden Verkehr und somit auch auf die erhobenen Zahlen, die somit nicht als Grundlage für weitere Planungen und Einschätzungen zur verkehrlichen Leistungsfähigkeit herangezogen werden sollten.

Robert Brannekämper, MdL Fraktionssprecher